



Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2017

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein KlangBasel Festival KlangBasel 2018

P171399

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein KlangBasel für das Musikfestival KlangBasel im September 2018 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 250'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Musikfestival KlangBasel, das vom 14. bis 16. September 2018 an zahlreichen Orten im Kleinbasel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 250'000 Franken bewilligt. Der Verein KlangBasel vernetzt mit dem Festival die regionale Musikszene genreübergreifend, regt neue Koproduktionen an und präsentiert Basels musikalischen Reichtum niederschwellig in Konzerten der unterschiedlichsten Formate auch an ungewöhnlichen Orten und für ein breites Publikum. Der dritte Festivaltag umfasst zudem ein Kinder- und Familienprogramm.

